



Ces bouchons d'amour collectés à l'école Sainte-Jule

La directrice de l'école Sainte-Jule, Catherine Hennion, a remis symboliquement à la présidente de l'association les Bouchons d'amour, Évelyne Cronier, l'ensemble des sacs de bouchons récoltés par l'école.

Réunis sous le préau pour l'occasion, les 234 élèves de la rue Saint-Antoine ont pris conscience que ce tri sélectif sera précieux

pour le futur.

En effet, depuis 2001 et la création de l'association par Jean-Marie Bigard, les bénévoles se chargent de récupérer des bouchons de bouteilles en plastique afin de soutenir le handicap. Pour ce faire, l'association vend d'abord les bouchons 300 € la tonne à l'usine de recyclage belge Cabka. L'argent récolté grâce à cette vente est ensuite destiné essentiellement à la Fédération handisport et à l'amélioration des produits et services dédiés aux handicapés. En outre, Évelyne Cronier a tenu à souligner l'importance d'avoir une conscience écologique tout en félicitant le travail de ces petits « bouts de choux d'amour ».